



## LE VÉHICULE CÔTE À CÔTE CAN-AM MAVERICK X3 DE BRP REMPORTE À NOUVEAU LE RALLYE DAKAR

Janvier 17, 2019



**Lima, Pérou, 17 janvier, 2019** – Le véhicule côte à côte Maverick X3 (SxS) de BRP (TSX: DOO, NASDAQ: DOOO) remporte la 41e édition du rallye Dakar en Amérique du Sud pour la deuxième année consécutive.

Un choix populaire pour de nombreuses équipes de course, le véhicule Maverick X3 était dominant sur le circuit; près de 80% des véhicules de la catégorie SxS étaient des Maverick X3, prouvant ainsi le leadership de Can-Am dans cette catégorie. Can-Am comptait plus de 20 équipes inscrites au Dakar 2019, qui a duré 11 jours et comportait un parcours de 5 000 kilomètres (environ 3 100 milles) qui a commencé et s'est terminé à Lima, au Pérou.

« Nous félicitons les gagnants. Cette victoire incroyable et le fait que de nombreuses équipes de course ont décidé de choisir un Maverick X3 pour conquérir le rallye le plus dur et le plus important du monde démontre que l'attention constante de BRP et de Can-Am sur l'innovation permet de produire les meilleurs produits de sa catégorie, » a déclaré Olivier Camus, Directeur Marketing Global, Véhicules Hors-Route Can-Am « Pour nous, la course est un terrain d'essai passionnant pour créer la meilleure expérience possible pour nos consommateurs. »

Depuis son introduction en août 2016, le véhicule Can-Am Maverick X3 a remporté de nombreuses victoires sur le circuit de course, remportant quatre championnats majeurs en Amérique du Nord ainsi que plusieurs courses ailleurs dans le monde, comme le Dakar en 2018.

« Que le véhicule Can-Am Maverick X3 gagne deux fois de suite la course de côte à côte à Dakar, la course la plus difficile au monde, est remarquable, » a conclu Olivier Camus. « C'est une démonstration claire que nous disposons d'une plate-forme de pointe qui permettra aux consommateurs comme aux coureurs de conquérir les terrains les plus difficiles. Félicitations à tous les coureurs et merci d'avoir choisi le Can-Am Maverick X3. »

Pour plus d'informations sur les produits hors-route Can-Am et sur le programme de courses Can-Am, veuillez visiter [canamoffroad.com](http://canamoffroad.com).

### À propos de BRP

Nous sommes un chef de file mondial dans le domaine des véhicules récréatifs motorisés et des systèmes de propulsion; notre succès se base sur 75 ans d'ingéniosité et une attention obsédée sur le client. Notre gamme de produits de pointe comprend les motoneiges Ski-Doo et Lynx, les motomarines Sea-Doo, les véhicules routiers et hors route Can-Am, les bateaux Alumacraft et Manitou, les systèmes de propulsion marins Evinrude et Rotax, de même que les moteurs Rotax pour karts, motocyclettes et petits avions. Nous concevons également notre propre gamme dédiée de pièces, d'accessoires et de vêtements afin d'améliorer votre expérience de conduite. Nos revenus annuels de 4,5 milliards de dollars canadiens proviennent de ventes dans plus de 100 pays, et notre main-d'œuvre se compose d'environ 10 350 personnes déterminées et débrouillardes.

[www.brp.com](http://www.brp.com)  
[@BRPnouvelles](https://twitter.com/BRPnouvelles)

Ski-Doo, Lynx, Sea-Doo, Evinrude, Rotax, Can-Am, Alumacraft, Manitou, Maverick X3 et le logo BRP sont des marques de commerce de Bombardier Produits Récréatifs inc. ou de ses sociétés affiliées. Toutes les autres marques de commerce appartiennent à leurs propriétaires respectifs.

**Pour plus d'information :**

Catherine Moreau

Conseillère principale, relations avec les médias

Tel: +1 514 231 2118

catherine.moreau@brp.com

Jerrold Kelley

Consultant, Can-Am PR and Media Relations

Tel: +1 320-760-3330